

Asesinados por la policía otros dos jóvenes colombianos en localidad de Pereira



Policia no cesa la represión contra manifestantes en Colombia

Bogotá, 6 may (RHC) En una nueva noche de violencia de las fuerzas de seguridad de Colombia, al menos dos jóvenes fallecieron y varios resultaron heridos el miércoles en la localidad de Pereira producto de la represión policial.

De acuerdo con vídeos que han circulado en redes sociales, el incidente tuvo lugar en el sector del viaducto cuando las fuerzas del orden dispararon contra la concentración de jóvenes que se manifestaban en contra del gobierno de Iván Duque.

Se conoció que los jóvenes asesinados responden a los nombres de Lucas Villa y Miguel Ciro, Estudiantes de Deportes de la Universidad Tecnológica de Pereira.

Organizaciones de Derechos Humanos indicaron que la policía disparó contra los manifestantes desde motos y autos polarizados.

Ante esta situación de violencia, los manifestantes han solicitado la presencia de organismos internacionales de Derechos Humanos para que evidencien las violaciones a los civiles por parte de las fuerzas del Estado.

La Fiscalía colombiana anunció el miércoles que imputará a policías por los homicidios de tres civiles durante las manifestaciones y que según ese organismo han dejado al menos 11 muertos, aunque ONGs como Temblores elevan esa cifra a 37.

"Tres de esos homicidios les serán imputados a miembros de la Policía Nacional en el marco de estas manifestaciones", expresó el fiscal general de Colombia, Francisco Barbosa, en una declaración conjunta con el defensor del pueblo, Carlos Camargo.

Barbosa recordó que su oficina informó de 24 homicidios durante las protestas y que la Fiscalía, luego de utilizar "todos los mecanismos de esclarecimiento judicial", determinó que "11 muertes violentas se dan por ocasión de esas manifestaciones, siete están en verificación y seis homicidios no tienen vínculo".

Las manifestaciones arrancaron el 28 de abril contra la ya retirada reforma tributaria del Gobierno colombiano y hoy continúan, entre otras cosas, en rechazo a la brutalidad policial.

La Plataforma Grita emitió un balance sobre la represión de agentes del Escuadrón Móvil Antidisturbios (ESMAD) y del Ejército colombiano contra manifestantes.

De acuerdo con la Plataforma, desde el 28 de abril hasta el 5 de mayo se han presentado 1.708 casos de violencia policial, cifra actualizada tras los recientes sucesos en ciudades como Cali, Medellín, Barranquilla, Buga, Palmira y Bogotá.

Además, en las denuncias de represión policial se contabilizan 222 casos de víctimas de violencia física, 37 homicidios, 831 detenciones arbitrarias, 312 intervenciones violentas, 22 personas con lesiones oculares, 110 víctimas por balas desenfundadas por policías y diez casos de violencia sexual.

Aunque los grandes medios de comunicación tergiversan la realidad e invisibilizan las víctimas de represión policial, en las diversas redes sociales tanto organizaciones sociales como ciudadanos independientes denuncian con vídeos la represión que se intensifica en horas de la noche en varias regiones del país.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/256393-asesinados-por-la-policia-otros-dos-jovenes-colombianos-en-localidad-de-pereira>



Radio Habana Cuba